
Giulianova. Carabinieri: arrestato per l’ennesimo furto.

Carabinieri Foto Archivio

I Carabinieri di Giulianova, questa mattina, hanno arrestato per rapina un 62enne dimorante a Giulianova. L’uomo, infatti,
già noto alle Forze dell’Ordine, verso le 12.00 ha adocchiato una anziana signora impegnata in una manovra di parcheggio in
via Gorizia. Non appena la donna scendeva dalla sua auto, il malvivente tentava di stapparle la borsa, alla quale però la
vittima rimaneva tenacemente aggrappata, facendosi trascinare dall’uomo per una trentina di metri, il quale nel frattempo
continuava  a  colpirla  con  schiaffi  e  calci.  Le  urla  dell’anziana  attiravano  l’attenzione  di  alcuni  passanti  che  allertavano  i
Carabinieri mentre un giovane che si trovava nei pressi si lanciava all’inseguimento del rapinatore spingendolo letteralmente
tra le braccia della pattuglia del Nucleo Radiomobile, tempestivamente accorsa sul posto che così lo arrestava in flagranza di
reato. Dopo le formalità di rito in caserma, l’uomo è stato condotto presso la sua abitazione, dove vi permarrà in attesa
dell’udienza di convalida dell’arresto, prevista per domattina presso il Tribunale di Teramo.

Servizi di prevenzione dei reati contro il patrimonio. I Carabinieri
della Compagnia di Giulianova denunciano nove persone in una
notte.
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Carabinieri – foto archivio

Nella  nottata tra sabato e domenica i  Carabinieri  del  Nucleo Radiomobile hanno sorpreso tre giovani  pugliesi  che si
aggiravano con fare sospetto al porto di Giulianova. Il terzetto, alla vista dei militari, ha tentato la fuga, ma sono stati
bloccati  dalla  pattuglia  dei  Carabinieri  di  Roseto  degli  Abruzzi,  accorsa  sul  posto  per  dare  man  forte  ai  colleghi.
Analogamente, i Carabinieri di Atri ne sorprendevano altri tre nei pressi del centro velico di Pineto. Nelle due auto dei sei
pugliesi i militari dell’Arma, in seguito ad accurata perquisizione, hanno rinvenuto grimaldelli e altri strumenti da scasso.
Tutto il materiale è stato posto sotto sequestro, mentre i sei giovani, che i militari ritengono essere i componenti di un’unica
banda specializzata nei furti su imbarcazioni di lusso, sono stati denunciati alla Procura della Repubblica presso il Tribunale
di Teramo per possesso ingiustificato di grimaldelli e chiavi alterate. I Carabinieri di Notaresco, invece nella stessa nottata
hanno sorpreso tre persone di Alba Adriatica che stavano smontando un gazebo in un giardino di una villa di Morro d’Oro, i
cui proprietari risiedono stabilmente in altra località. I tre sono stati denunciati alla competente Autorità giudiziaria per
tentato furto  aggravato.  Inoltre,  tutti  i  nove denunciati  di  questa notte sono stati  contravvenzionati  per  una somma
complessiva di 3.600 euro, ai sensi delle norme anti covid, per essersi spostati al di fuori dei comuni di residenza senza
giustificato motivo, e segnalati alla Questura di Teramo per l’irrogazione della misura preventiva del foglio di via obbligatorio
dalla Provincia di Teramo.

25 aprile: il Comune di Giulianova ricorda i giuliesi Poltrone ed
Alleva,  morti  per  mano  nazista  e  la  Garro,  vittima  dei
bombardamenti  degli  alleati
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Commemorazione Flaviano Poltrone

Oggi 25 aprile, in occasione dell’Anniversario della liberazione d’Italia,
il Comune di Giulianova ha voluto ricordare, in una commemorazione
simbolica dovuta alle restrizioni dell’emergenza sanitaria, i giuliesi
Flaviano Poltrone, Vincenzo Alleva (nato a Nocella di Campli e in seguito
trasferitosi a Giulianova) uccisi per mano nei nazisti e Maria Teresa
Garro (nata a Mazzarino), il simbolo delle donne morte sotto i
bombardamenti degli alleati.

commemorazione Vincenzo Alleva



Commemorazione Maria Teresa Garro

Alla loro memoria, questa mattina, nel cimitero monumentale di Giulianova,
la vice sindaco Lidia Albani ha deposto dei fiori, ornati con il
tricolore, ai piedi delle loro tombe mentre il ricercatore giuliese Walter
De Berardinis ha portato il saluto istituzionale dei sindaci di Mazzarino
e Campli e dell’Associazione Nazionale Vittime Civili di Guerra.

“Oggi, giorno in cui festeggiamo la liberazione d’Italia dall’occupazione
nazista e dal regime fascista, abbiamo voluto ricordare a futura memoria
tutti coloro che hanno combattuto per la conquista della libertà e la
storia di tre giuliesi, vittime degli orrori della Seconda Guerra Mondiale
– dichiara la vice sindaco Albani – tra di loro, per la prima volta,
commemoriamo la figura di Maria Teresa Garro, simbolo delle donne morte
dotto i bombardamenti degli alleati. I nostri più sentiti ringraziamenti
al ricercatore storico Walter De Berardinis che, ancora una volta, ha
messo la sua conoscenza a disposizione della comunità e che lavora
incessantemente affinché non si perda la memoria di questi concittadini.
Ci tengo a ringraziare anche i sindaci di Mazzarino e Campli, Vincenzo
Marino e Federico Agostinelli, per averci inviato una missiva con la quale
hanno espresso amicizia e fratellanza alla nostra città, in ricordo dei
concittadini Alleva e Garro e l’Associazione Nazionale Vittime Civili di
Guerra che, anche in questa occasione, non hanno fatto mancare un
messaggio di cordoglio per il ricordo dei civili giuliesi morti durante le
due guerre mondiali”.

Di seguito le biografie di Flaviano Poltrone, Vincenzo Alleva e Maria
Teresa Garro.



Flaviano Poltrone

Flaviano Poltrone nasce a Giulianova il 4 luglio 1887, nella casa posta in
Via per Mosciano al civico 29, da Domenico (proprietario agricolo) e
Teresa Castorani. Il 20 aprile 1907 viene giudicato idoneo al servizio di
leva nel distretto militare di Teramo e il 19 ottobre viene chiamato alle
armi nel 56° Reggimento Fanteria – Brigata “Marche”. Il 9 settembre 1909
viene congedato nel deposito di Teramo del Reggimento Fanteria Genova e il
30 ottobre ottiene il visto per l’espatrio in America. Il 12 novembre
parte da Napoli con la nave Konig Albert ed arriva a New York il 25
novembre. Il 14 agosto 1911 viene dispensato dall’istruzione militare
perché all’estero con regolare nulla osta. Il 31 luglio 1915, all’indomani
dello scoppio della Prima Guerra Mondiale, non si presenterà al distretto
militare di Teramo e il 6 settembre viene dichiarato disertore. Finita
l’avventura americana, torna in Italia e si sposa il 21 aprile 1924 a
Castellalto (TE) con Angeladea Fidanza (6 giugno 1891/23 dicembre 1975).
La coppia andrà a vivere sulla strada Nazionale per Teramo al civico 73
(oggi Via Mulino da Capo). Il 12 giugno 1944, alle ore 20,00, durante la
ritirata delle forze tedesche sulla dorsale adriatica, un soldato tedesco,
nel tentativo di requisire il suo cavallo, estrasse la sua pistola
uccidendolo (altre fonti parlano di alcuni fendenti per finirlo) per
essersi rifiutato di consegnare o negare di avere un cavallo. Moriva così
Flaviano all’età di 57 anni. Si deve al lavoro degli storici locali, tra
cui il ricercatore storico Walter De Berardinis il ricordo della sua vita
e della tragedia che lo colpì.



Vincenzo Alleva

Sempre grazie alla ricerca storica di De Berardinis possiamo ricostruire la
vita di Vincenzo Bruno Mario Alleva, figlio di Paolo e Vittoria Iaconi,
nato a Nocella di Campli (TE) il 27 novembre 1914. Si trasferisce a
Giulianova il 10 maggio 1923 e si stabilisce con la famiglia prima in Via
Quarnaro e successivamente in Viale Vittorio Emanuele III (oggi Via Turati
– SS16). Dal 1 aprile 1935 al 31 agosto 1936 farà il servizio di leva nel
9° Reggimento Bersaglieri a Zara. Il 13 maggio 1939 emigra a Roma con la
moglie, Igina Buccella, di Cugnoli di Campli, sposata a Giulianova il 4
settembre 1935 nella Chiesa della Natività di Maria Vergine da Don
Raffaele Baldassarri. Vincenzo, a Roma, è impiegato come operaio per il
Genio militare Marittimo e ritarda la chiamata alle armi. Il 28 agosto
1941 viene richiamato in guerra come pilota di carrarmati con il grado di
Sergente. Dopo i noti fatti dell’8 settembre 1943, Vicenzo rientra a
Giulianova con tutta la famiglia il 28 settembre. Sfollato in località
Convento di Mosciano Sant’Angelo, la mattina del 10 gennaio 1944, con un
carretto, si recherà a Giulianova lido nel tentativo di recuperare alcuni
suppellettili. Nel risalire Via XXIV maggio, nei pressi di una curva a
gomito dove persiste la ex fabbrica di liquori e confetti “Orsini”, Alleva
taglierà o raccoglierà un filo del telefono per legare le masserizie. Un
soldato della Wehrmacht, appostato sul belvedere della città, lo segnalerà
agli altri commilitoni per poi farlo arrestare. Portato dentro il comando
tedesco di Villa Migliori, nella parte alta della città, verrà interrogato
e subito condannato alla fucilazione, nonostante le suppliche del
prigioniero. Alle 16,30 verrà fucilato e sotterrato nei pressi della
stessa villa. Aveva 29 anni. Sarà il Commissario straordinario, Col.
Giovanni Piccinini, implorato dai familiari, a trattare con i tedeschi per
il recupero del corpo che avvenne probabilmente il 12 gennaio, quando alle
or 11,00 si presenterà in Comune per dichiarare la morte di Alleva
l’imprenditore giuliese, Luigi Iaconi, alla presenza di due testimoni. I
funerali, sempre da documenti vergati dall’arciprete Tito Nespeca del
Duomo di San Flaviano, furono fatti il 14 gennaio.

Alla fine della guerra, il 18 luglio 1945, alla memoria gli fu concessa la
Medaglia di Bronzo al Valor Militare.



Maria Teresa Garro in Abbondanza

Maria Teresa Garro nasce a Mazzarino in provincia di Caltanissetta il 29
gennaio 1899, in Via Collegio, da Sebastiano e Luigia Iannelli (trasferiti
ad Ascoli Piceno). Sposata con Leonida Abbondanza, avrà dei figli.
Trasferita a Giulianova, inizierà l’attività d’insegnamento dal 18 maggio
1934 quando prende alloggio in Piazza Roma e successivamente in Via Thaon
De Revel, 5. La sera del 5 novembre 1943, alle ore 20,30, una serie di
bombardieri attaccano, per la prima volta, la parte alta della città. Il
bilancio sarà pesante: 2 morti e 3 feriti. Maria Teresa Garro muore
all’età di 44 anni nei pressi dell’androne di una casa in Via Migliori
(davanti l’attuale palestra dello stadio Rubens Fadini) e Michele
Splendiani, 50enne, abitante in Via Cupa (oggi parcheggio dello stadio).
Il giorno successivo, tra la paura generale di ulteriori bombardamenti,
furono fatti i funerali nel Duomo di Giulianova dall’Arciprete Tito
Nespeca.

Complessivamente i morti civili di Giulianova per bombardamento e
mitragliamento aereo furono 23 (10 donne) e 46 feriti; mentre tra i
militari si contarono 3 italiani (RSI) e 24 soldati della Wermacht. Oggi,
dopo quasi 78 anni, persiste intatta la lapide del loculo con il seguente
epitaffio: “fatale bellico ordigno strappo anzi tempo, Maria Garro in
Abbondanza, all’amore dei figli e del marito”. Per tali motivi il delegato
dell’I.N.G.O.R.T.P., Walter De Berardinis, ha fatto richiesta
all’amministrazione comunale di conservare il loculo e la lapide a futura
memoria come reale testimonianza di quei tragici giorni.

Zone Rosse. I sindaci di Giulianova e Martinsicuro chiedono un
tavolo di confronto con l’unità di crisi e la Asl di Teramo
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sindaco jwan costantini

I sindaci Giulianova e Martinsicuro, Jwan Costantini e Massimo Vagnoni, a
seguito dell’ordinanza recentemente emanata dalla Regione Abruzzo che pone
in zona rossa i due comuni fino a domenica 2 maggio, chiedono urgentemente
un tavolo di confronto all’Unità di Crisi e alla Asl di Teramo.

“La richiesta di un tavolo di confronto si rende assolutamente necessaria
al fine di capire le ragioni che hanno portato l’unità di crisi e la Asl
alla decisione della zona rossa per i nostri comuni – dichiarano i primi
cittadini – anche in considerazione degli esigui numeri dei contagi ed il
trend in netta diminuzione nell’ultima settimana ed in base ai dati
forniti da alcuni comuni limitrofi che evidenziano una situazione analoga
o, addirittura peggiore della nostra. Alla luce di questo ci auguriamo che
sia possibile rivedere l’ordinanza prima della giornata di venerdì 30
aprile. L’ulteriore danno economico che subiranno le nostre realtà non è
quantificabile ed è nostro diritto avere chiarezza sulla ripartizione
delle zone rosse”.

I sindaci

Jwan Costantini e Massimo Vagnoni

Ritardi  nella  campagna  vaccinale  a  domicilio  per  alcuni  ultra
80enni Il sindaco Costantini: “disumano ed intollerabile”

https://www.giulianovanews.it/2021/04/ritardi-nella-campagna-vaccinale-a-domicilio-per-alcuni-ultra-80enni-il-sindaco-costantini-disumano-ed-intollerabile/
https://www.giulianovanews.it/2021/04/ritardi-nella-campagna-vaccinale-a-domicilio-per-alcuni-ultra-80enni-il-sindaco-costantini-disumano-ed-intollerabile/


Jwan Costantini nella Lega di Salvini

Il sindaco Jwan Costantini interviene su alcuni ritardi riscontrati nella
campagna vaccinale a domicilio, che stanno riguardando i cittadini
giuliesi ultra 80enni.

“E’ intollerabile e disumano che ancora non siano stati vaccinati a
domicilio alcuni ultra 80enni che si trovano allettati a casa – dichiara
il primo cittadino – esortiamo la Asl di Teramo a dare una celere risposta
a questi cittadini che ci chiedono, come mai, qualcuno si sia dimenticato
di loro. E poi, a proposito di centri vaccinali, ci chiediamo perché tutti
gli adeguamenti delle hub sono a carico dei comuni, fatta eccezione per
Teramo che ha invece ricevuto un cospicuo contributo gestito dalla Asl per
la struttura teramana. Tutti i territori sono uguali e meritano di
accedere con pari dignità ai fondi riservati dalla Protezione Civile
regionale”.

Pro Loco Giulianova: siamo dalla parte degli esercenti
Inspiegabile decisione. Oggi anche la Pro Loco Giulianova, come associazione apartitica, non può non prestare la propria
voce a favore dei suoi oltre trenta soci esercenti di Giulianova, da mesi obbligati alla chiusura della propria attività
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Pro Loco Giulianova

o aperti con restrizioni al limite del tollerabile, che aspettavano con ansia la riapertura del 26 aprile. L’indignazione è diffusa
su tutto il territorio riguardo all’obbligo di far restare Giulianova in zona rossa fino al 03 Maggio con un indice ufficiale RT di
0,68, che non giustifica tale decisione. Uniti ci appelliamo al buon senso del Presidente della Regione Abruzzo Marco Marsilio
per verificare l’errore assunto nei confronti di Giulianova, per dati probabilmente non aggiornati inviati dalla Asl di Teramo.
Certi  della  sua  comprensione  attendiamo  una  celere  risposta  affinché  le  attività  Giuliesi  possano  riaprire,  come  del  resto
accade nella maggior parte del territorio nazionale con RT inferiore a 1.

Firmato Pro Loco Giulianova Vivere Il Mare

Novità al Parco dell’Annunziata: terminata la panchina, donato un
nuovo albero e giornata ecologica domenica 9 maggio
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panchina

Acero

GIULIANOVA – Questa mattina sono terminati i lavori sulla vecchia panchina tonda con l’apposizione  di due scritte donate
dalla New Star, la prima “La panchina dei ricordi” è una scritta evocativa per tutti coloro che si sono seduti lì negli anni, la
seconda “Pensa a tutta la bellezza intorno a te e Sii felice” è una citazione di Anna Frank ed è un inno alla natura e al suo
rispetto.

Sempre questa mattina il Parco dell’Annunziata si è arricchito di una nuova pianta, un Acero Crimson Senti, donata dalla
famiglia Gianpiero Calvarese che, con questo gesto, ha voluto esprimere il proprio amore per il parco ed il quartiere in cui
vive.

Il  Comitato ha previsto per  domenica 9 maggio una giornata ecologica per  la  raccolta  dei  rifiuti  al  parco e al  litorale  sud.
L’evento avrà il patrocinio del Comune di Giulianova, l’adesione dell’Eco Te.Di. che fornirà il materiale e la collaborazione dei
Boy  Scout  di  Giulianova,  degli  “Amici  del  Parco  Annunziata  e  fiume  Tordino”.  Inoltre,  il  Comitato,  invita  tutti  coloro  che
amano la natura e soprattutto i bambini a partecipare.

Il programma della giornata verrà successivamente comunicato.

Giulianova. PD: cosa abbiamo appreso dal 25 aprile dopo un anno
di pandemia?
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PD Giulianova

La Festa della Liberazione, in questo 25 aprile 2021, è l’occasione per ricordare l’attualità dell’evento, in un momento reso
drammatico dalla pandemia con più di 118 mila morti in Italia nonostante ampi periodi di vincoli imposti alla popolazione.

Il  simbolo  della  rinascita  dell’ITALIA  LIBERA  suona  oggi  come  dimostrazione
dell’importanza della libertà in ogni tempo e come appello a tutti gli italiani alla
condivisione e all’impegno civile
affinchè sia  valorizzata  la  nostra  dimensione democratica,  in  sintonia  con i  valori
della Carta Costituzionale nata dalla resistenza, contro le pratiche razziste e le
spinte sovraniste sempre manifeste. La stessa libertà che ci venne garantita con la
liberazione dal regime fascista e nazista,  la rivendichiamo oggi in tutte quelle
occasioni che limitano la nostra autonomia e i nostri diritti di cittadini. Nel periodo
storico che stiamo vivendo, la campagna vaccinale messa in atto dal governo è la
vera  fonte  del  nostro  prossimo ritorno  alla  normalità  perché  grazie  a  questa
riusciremo a riaprire in sicurezza tutte le attività e a riassaporare la nostra totale
libertà, attualmente limitata per tutelare la salute delle fasce di popolazione più
indifese. Il  25 aprile del 1945 è stata una data che ha segnato e segnerà per
sempre la vita dei cittadini italiani per il suo peso culturale, sociale e politico e la
sua memoria non potrà mai essere cancellata nel tempo.
Apprezziamo la libertà che ritorneremo ad avere in onore di tutti gli italiani morti
nella guerra attuale contro il covid.
Partito Democratico di Giulianova

Giulianova.  Approvato  il  bilancio  di  previsione  e  finanziario
2021/2023.  Ecco  cosa prevede
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Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Ieri, nel corso della seduta di Consiglio Comunale a porte chiuse, è stato
approvato il bilancio di previsione e finanziario 2021/2023.

Il bilancio di previsione 2021, in particolare, sarà infatti, il primo in
era Covid-19 tra “emergenza, programmazione e futura ripartenza”.

“La pandemia ha stravolto le nostre vite e inevitabilmente, ha inciso, in
parte, anche sulle scelte dell’Amministrazione – dichiara l’assessore al
Bilancio Katia Verdecchia – già nel corso dell’anno 2020 siamo stati
costretti a più variazioni di bilancio che, in qualche caso, hanno
modificato le poste in base alle nuove e impreviste esigenze. Quest’anno
in particolare lo sforzo per il raggiungimento degli equilibri è stato
straordinario, considerando le notevoli incertezze che ancora ruotano
attorno ai sostegni statali. Sono stati elaborati, i documenti di
programmazione, che si reggeranno su tre elementi: lieve riduzione della
tassazione locale, sostegno alle fasce più colpite dalla crisi,
progettazione e realizzazione di investimenti per essere pronti e
competitivi quando l’emergenza sarà finita. Inoltre, tutte le eventuali
nuove somme che verranno destinate dallo Stato saranno utilizzate per
nuovi interventi e servizi utili alla comunità con particolare attenzione
alle famiglie ed imprese.”

I numeri del bilancio documentano che il totale generale delle spese è così
ripartito in base all’annualità, ovvero 22.983.316,68 per l’anno 2021;
22.349.189,29 per l’Anno 2022; 22.375.458,45 per l’Anno 2023.

Per quanto riguarda le entrate tributarie del 2021 ammontano ad euro
17.915.579,14 a fronte di entrate tributarie per l’anno 2020 di euro
17.977.441,74. Al riguardo è utile precisare che le previsioni
dell’annualità 2021 hanno tenuto conto degli effetti dell’emergenza
sanitaria, che si sono già manifestati nel 2020, i quali porteranno quasi
sicuramente ad una riduzione anche del gettito 2021.

Restano invariate, invece, le tariffe dei servizi a domanda individuale.
Sono previste detrazioni Tari per un importo di € 400.000,00 a favore di
tutte quelle utenze domestiche e non domestiche che hanno subito perdite
da un punto di vista economico per via della pandemia ed è stata aumentata
la soglia di esenzione dell’addizionale comunale a euro 10.000,00.



In ordine agli “Investimenti Prioritari”, l’Amministrazione ha previsto
interventi per il 2021 pari ad € 21.084.203,64 di cui circa 11.000.000 per
interventi sulle scuole, uno su tutti, la realizzazione del nuovo polo
scolastico.

Dal punto di vista “assunzionale”, per l’annualità 2021 sono
state inserite 16 nuove figure da assumere mediante concorso o scorrimento
di graduatoria.

Per quanto concerne il Sociale il bilancio di previsione approvato prevede
un aumento di ero 160.000,00 rispetto allo scorso anno.

“Quest’ anno, infatti, il nostro Comune trasferirà all’ Unione Terre del
Sole, cui è demandata la funzione sociale, circa 946.695,81 euro –
dichiara l’assessore alle Politiche Sociali Lidia Albani – tale
stanziamento ci permetterà da un lato di garantire anche per il 2021 tutti
i servizi già erogati negli anni precedenti tra i quali mi preme
ricordarne alcuni, come il servizio trasporto disabili per attività
scolastiche e non, servizi per l’autonomia e la comunicazione degli
studenti con disabilità, interventi per l’attuazione del diritto allo
studio per studenti con disabilità, trasporto alunni disabili delle scuole
superiori, assistenza domiciliare per anziani, contributo di
compartecipazione alle spese di ricovero per anziani in istituto, misure
di sostegno al reddito. Dall’altro lato tali somme consentiranno di
attivare nuovi servizi e potenziarne altri come il Centro Servizi alla
Famiglia che sta aprendo la sua sede principale, proprio in questi giorni
a Giulianova e che assisterà tutti i comuni dell’Unione”

Il Centro erogherà una serie di servizi qualificati di orientamento e
supporto per le famiglie che ne avranno la necessità, secondo 3 macroaree:

– Educativa domiciliare per bambini e ragazzi: strumento fondamentale per
prevenire l’istituzionalizzazione dei minori;
– Spazio psicopedagogico e di mediazione per le famiglie;
– Sportello Antiviolenza di ascolto e sostegno per le donne che temono di
subire, subiscono o hanno subito violenza.

Parte dello stanziamento citato sarà utilizzato per la riapertura
dell’asilo nido comunale “Le Coccinelle”, che avverrà a settembre 2021 e
al potenziamento del numero di posti del nido “Arcobaleno”. In questo modo
riusciremo a garantire alle famiglie giuliesi ben 60 posti. Per le
famiglie che, invece, sceglieranno i nidi privati saranno previsti dei
voucher per l’abbattimento della retta.

Inoltre saranno potenziati il Pronto Intervento Sociale – che è finalizzato
a sostenere nuclei in momentanea difficoltà e l’assistenza domiciliare
anziani, attraverso l’aumento del numero di ore disponibili che ci
permetterà di attivare il servizio per nuovi utenti. Le maggiori risorse
serviranno anche per potenziare il Servizio Sociale Professionale: è
prevista infatti l’assunzione a tempo indeterminato full time di 3
assistenti sociali.

Per quanto concerne le Politiche per la Casa, le principali iniziative che
si concretizzeranno entro l’anno sono l’apertura del Dormitorio comunale e
l’acquisto di una unità immobiliare da utilizzare per le emergenze
abitative, secondo quanto dispone il regolamento approvato recentemente.
Sono inoltre riconfermati anche per il 2021 i contributi per il pagamento
dei canoni di locazione e la disponibilità di due appartamenti di



proprietà della Giulianova Patrimonio, concessi in locazione ad un canone
ridotto.

Per quanto riguarda i centri anziani, l’amministrazione comunale ha
inserito in bilancio i fondi per l’apertura di un nuovo centro nel
quartiere di Villa Pozzoni, portando quindi a 5 il numero dei centri in
città.

Nel settore turistico, per l’Imposta di Soggiorno, che si attesta intorno
ai 466.000,00 euro, è previsto un gettito inferiore che viene compensato
da un ristoro governativo e verrà così ripartita: il 40% sarà destinato al
verde pubblico ed il resto verrà impiegato per attività di marketing ,
promozione ed eventi.

“Prevista, anche quest’anno, la riduzione della Cosap fino al 31 dicembre
2021 – dichiara l’assessore al Commercio Marco Di Carlo – e della Tari per
le attività che hanno osservato numerosi giorni di chiusura dovuti alla
pandemia. Per quanto riguarda la Polizia Municipale, si procederà
all’armamento degli agenti che potranno prestare servizio oltre le ore
22.00 ed aggiornarsi con corsi di formazione professionale. Previsto anche
l’acquisto di un nuovo veicolo ecologico (20.000,00 euro) e l’assunzione
di 5 nuove unità”.

Previsto anche un piccolo aumento sui costi dell’impianti semaforici, volti
a garantire la sicurezza stradale ed il rispetto del codice della strada.

Novità arrivano sui regolamenti comunali.

“L’amministrazione comunale sta lavorando all’ultimazione del regolamento
per l’installazione delle colonnine elettriche dedicate ai mezzi elettrici
– dichiara l’assessore al Verde Pubblico e Green Economy Paolo Giorgini –
e a quello per la gestione delle aree pubbliche da parte dei privati, per
la realizzazione degli orti urbani e per l’attuazione di iniziative
denominate “adotta un’aiuola” o “adotta una rotonda”. Nuovo slancio verrà
dato all’Ufficio Europa comunale con l’assunzione di una nuova figura
professionale e la collaborazione con un istituto specializzato di
consulenza”.

Sul settore culturale si ricorda l’istituzione dell’archivio di Beni
Archeologici, le iniziative dedicate a Dante Alighieri che verranno
avviate a settembre e la riconsegna della Pinacoteca Civica “Vincenzo
Bindi” alla città entro l’estate 2021.

UNICA BEACH  vince contro il Comune di Giulianova: il TAR salva la
spiaggia per cani
UNICA BEACH  vince contro il Comune di Giulianova: il  TAR salva la spiaggia per cani più famosa d’Abruzzo, con una
eccezionale  “Sentenza breve” che annulla il diniego del Comune, accogliendo il ricorso “vista la sua manifesta fondatezza
alla luce del chiaro dettato normativo in materia”

https://www.giulianovanews.it/2021/04/unica-beach-vince-contro-il-comune-di-giulianova-il-tar-salva-la-spiaggia-per-cani/
https://www.giulianovanews.it/2021/04/unica-beach-vince-contro-il-comune-di-giulianova-il-tar-salva-la-spiaggia-per-cani/


unica beach ingresso

Dopo  anni  di  battaglie,  UNICA  BEACH  ,  la  prima  spiaggia  per  animali  d’affezione  in  Abruzzo,  voluta  nel  2012  dall’allora
Sindaco Francesco Mastromauro, ottiene la vittoria definitiva davanti al Tribunale Amministrativo di L’Aquila, e resta aperta
ai turisti in vacanza con il proprio pet.

Il TAR della Regione Abruzzo accoglie il ricorso contro il diniego del Comune di Giulianova alla richiesta di proroga della
concessione della spiaggia per animali d’affezione , presentata da UNICA BEACH nella persona, della sottoscritta  ,dott.ssa
Giusy Branella.

La famosissima  “spiaggia per cani”, dalla lunga vita travagliata. tra consensi e dissensi ,  tra animalisti  e non, potrà
finalmente  proseguire  senza  più  remore,  ospitando  gli  animali  accompagnati  dai  loro  “familiari  umani”  ,  grazie  alla
“Sentenza breve” che il TAR della Regione Abruzzo ha emesso , entrando, eccezionalmente, nel merito, e annullando
immediatamente il diniego dato dal Comune di Giulianova.

Si conclude così un triste capitolo che l’attuale Amministrazione giuliese aveva iniziato a scrivere contro la “spiaggia per
cani” , UNICA BEACH, prima e più famosa in Abruzzo, nel tentativo di cancellarla per sempre dallo scenario di questa
meravigliosa città turistica. E’ sul diniego emanato dal Dirigente dell’Area IV, che è scesa implacabile la lama tagliente della
scure del TAR, annullandolo definitivamente e aprendo alla spiaggia un futuro tutto da vivere e da offrire a decine e decine
di turisti in trepida attesa ormai dal mese di marzo.

Giusy Branella Unica Beach



In virtù dell’art. 182 , comma 2 del DL n.19 /2020 n. 34, convertito in Legge n.77 il 17/07/2020, LEGGE RILANCIO ITALIA,  era
stata  presentata  la  richiesta  di  proroga  per  la  prosecuzione  della  “spiaggia  per  cani”  di  Giulianova  (TE),  prima  della  fine
dell’estate 2020. A seguito di un lungo iter , il Comune aveva espresso il proprio diniego, vietando la riapertura di UNICA
BEACH, non considerata una “vera concessione demaniale”, ma un semplice affidamento, e per tale motivo non meritevole
di  proroga.  Non solo  ,  la  pubblica  Amministrazione,  non si  è  nemmeno premunita  di  pubblicare un nuovo bando di
affidamento, nei tempi utili perché la spiaggia fosse pronta ad accogliere i turisti per l’ estate 2021.

E’ stato cosi indispensabile ricorrere al Tribunale Amministrativo, impugnando l’atto di diniego, per poter tutelare il diritto
alle vacanza con il proprio cane di migliaia di turisti , italiani e non.

Con sentenza n. 00106/2021 del 23/04/21, in riferimento al ricorso proposto dall’Ass. UNICA BEACH  contro il Comune di
Giulianova per l’annullamento dell’atto di diniego con il quale il Comune ha respinto la richiesta di estensione e proroga della
concessione demaniale , il TAR di L’Aquila così si esprime :

“ Contrariamente a quanto asserito dalla resistente, il rapporto giuridico intercorrente tra la ricorrente e l’Amministrazione
Comunale si configura a TUTTI GLI EFFETTI COME RAPPORTO DI “CONCESSIONE DI BENE PUBBLICO DEMANIALE ( SPIAGGIA
)”

“La natura concessoria del rapporto trova puntuale conferma anche nella previsione dell’obbligo posto in capo alla ricorrente
di pagare il canone demaniale e la relativa imposta regionale, nonché di rispettare la Disciplina delle aree in concessione per
stabilimenti balneari, obblighi che non si giustificherebbero in assenza di una concessione demaniale”

“ IN DEFINITIVA , AI SENSI DELLA NORMATIVA TESTE’ RICHIAMATA RISULTA, PERTANTO, FONDATA LA PRETESA DELLA
RICORRENTE AD OGGETTO LA RICHIESTA DI PROROGA TEMPORANEA DELLA DURATA DELLA CONCESSIONE NEL RISPETTO
DELLE CONDIZIONI PREVISTE DALLA ORIGINARIA CONVENZIONE, NON OSTATANDO A TAL FINE IL DIVIETO DI RINNOVO
ESPRESSAMENTE PREVISTO NELLA CONVENZIONE MEDESIMA, DOVENDO LO STESSO RITENERSI SUPERATO DALLA
SOPRAVVENIENZA NORMATIVA DI RANGO STATALE “

“Sulla base delle superiori complessive considerazioni, il ricorso è dunque fondato e, assorbita ogni altra
censura o deduzione, va accolto con conseguente annullamento dell’atto impugnato”

 

“IL  TRIBUNALE  AMMINISTRATIVO REGIONALE  PER  L’ABRUZZO ORDINA CHE  LA  PRESENTE  SENTENZA SIA
ESEGUITA DALL’AUTORITA’ AMMINISTRATIVA”

La sottoscritta tiene a ringraziare lo Studio Legale Associato Mastromauro & Angeloni , che l’ha assistita in questo percorso ,
portandola al successo più che meritato , dopo anni di battaglie, ma soprattutto di duro lavoro; i Giudici Amministrativi che
hanno messo in evidenza l’importanza e la necessità, oltre che l’obbligo di legge, di avere una spiaggia dedicata agli animali
d’affezione  e  il  rispetto  delle  normative  entrate  in  vigore  per  la  tutela  del  turismo  in  questo  grave  periodo  flagellato
dall’epidemia  da  COVID  SARS  19.

Invitando i turisti a trascorrere le proprie vacanze in questa meravigliosa città che proseguirà ad accogliere animali anche in
spiaggia, grazie alla presenza di UNICA BEACH , all’interno della quale, non solo è presente un controllo veterinario, ma la
possibilità di far accedere il proprio cane in mare , la sottoscritta comunica che dalla prossima settimana inizieranno i lavori
di  preparazione della  spiaggia.  Auspica che l’Amministrazione Comunale   si  rivolga con maggior  predisposizione alla
collaborazione  e  maggior  rispetto  nei  riguardi  dei  cittadini  i  quali  ,  ricordo,  non  sono  sudditi.  La  invita  inoltre  affinchè
provveda ad applicare la Sentenza del Tribunale Amministrativo con gli atti dovuti.

Considerate le norme anti covid che impediscono la convocazione di conferenza stampa in “zone rosse” e l’importanza di
rendere noto a chi sta programmando le vacanze, di conoscere la verità sulla spiaggia “per cani” di Giulianova (TE). aperta e
operativa per tutta l’estate 2021 e anni seguenti, prego i mezzi di comunicazione di pubblicare la presente e darne visibilità .


